



Die Schülersprecher Chantal und Yuma nehmen im Beisein von Lehrer Axel Hantelmann (links) die Kooperationsurkunde entgegen.

FOTO: OH

IGS Lengede kooperiert mit Eintracht Braunschweig

Löwenbande: Kooperationsurkunde wurde übergeben

Langede. Die IGS Lengede wird von vielen fußballbegeisterten Schülern besucht. Im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ hat es eine Mannschaft bereits schon einmal bis in ein Bundesfinale der besten Schulmannschaften Deutschlands geschafft. Viele Schüler sind natürlich auch begeisterte Fußballfans.

Als Schule bewarb man sich deshalb bei Eintracht Braunschweig, um Mitglied der Löwenbande zu werden. Die Lö-

wenbande ist ein Zusammenschluss von Vereinen und Schulen, mit denen Eintracht Braunschweig kooperiert. Als oberstes Ziel dieser Kooperationen gilt es laut Torsten Lieberknecht, Cheftrainer der Eintracht: „Kinder für Bewegung, insbesondere den Fußballsport zu begeistern“.

Bei der feierlichen Übergabe im Eintracht-Stadion nahmen Axel Hantelmann, Lehrer im 7. Jahrgang und Betreuungslehrer der Schülersvertretung der Schule, gemeinsam mit den beiden Schülersprechern Chan-

tal und Yuma aus dem neunten Jahrgang die Kooperationsurkunde entgegen. In einer Pressekonzferenz mit Torsten Lieberknecht und Marc Arnhold nutzte Chantal auch die Gelegenheit, nachzufragen, wie die Löwenbande entstanden sei. Sie erfuhr, dass die Löwenbande mittlerweile in ihre sechste Phase geht und der Höhepunkt jedes Jahres ein von Eintracht organisiertes Fußballturnier ist. Auch Stadionführungen und der Besuch eines Spieles werden durch diese Partnerschaft möglich.